



Primera sesión de aprendizaje del Proyecto ASSIST/Zika/ Ecuador

"Todos enseñamos, todos aprendemos"

Con el objetivo de intercambiar las experiencias en la implementación de las ideas de cambio que han permitido mejorar la calidad de la atención en salud a embarazadas, mujeres en edad fértil, postparto y en la detección de niños y niñas con síndrome congénito asociado al virus del Zika, se llevó a cabo el viernes 9 de noviembre del 2018, en la ciudad de Manta, provincia de Manabí, Ecuador, la primera sesión de aprendizaje del Proyecto ASSIST Zika "Todos enseñamos, todos aprendemos". Dicha sesión contó con la participación de 73 profesionales de salud que conforman los equipos de mejoramiento continuo de la calidad de las 21 unidades de salud participantes del Proyecto, y también con delegados de los diferentes niveles de gestión del Ministerio de Salud Pública del Ecuador.

"La sesión de aprendizaje se basa en el modelo colaborativo de la gestión de calidad y el mejoramiento continuo para conseguir resultados de impacto en corto tiempo", manifestó la Sicóloga María José Escalante, Directora del Proyecto ASSIST/Zika Ecuador, quien indicó además que el evento se desarrolló de manera exitosa pues superó los objetivos propuestos.



Mesa de trabajo 1. Colaborativo de atención prenatal.

La jornada se destacó por su carácter altamente técnico – científico y tuvo sustento

metodológico en la exposición de afiches informativos que propiciaron el intercambio de aprendizajes entre los equipos de mejora de la calidad de los colaborativos de atención prenatal y recién nacido. De esta manera, se "aprende – enseñando" las innovaciones, iniciativas y buenas prácticas en calidad, además de las lecciones aprendidas y los próximos pasos en el marco de las intervenciones de ASSIST-Zika Ecuador.



Participantes de la Sesión de aprendizaje



Exposición de afiches